

Membangun organisasi pembelajar melalui penerapan model sistem organisasi pembelajar: Suatu kajian kasus pada PT. Mustika Ratu

Mahmudah Rahmatunnisa, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=92814&lokasi=lokal>

Abstrak

Perkembangan bisnis yang semakin kompleks dan dinamis harus disadari oleh semua organisasi bisnis yang terlibat di dalamnya. Setiap perubahan mungkin saja merubah keadaan yang sebelumnya tampak stabil, oleh karena itu kemampuan setiap perusahaan dalam menghadapi setiap perubahan sangat menentu. Untuk dapat bertahan hidup dan berkembang, suatu organisasi perlu membangun organisasi pembelajar. Penelitian ini dimaksudkan untuk mengetahui kemampuan PT. Mustika Ratu dalam membangun organisasi pembelajar, dengan melakukan penilaian terhadap tingkat penerapan subsistem organisasi pembelajar secara parsial yang telah dicapainya_ melalui instrumen Learning Organization Profile yang dituangkan dalam bentuk kuesioner sebagaimana dijelaskan oleh Michael J. Peneitian ini merupakan studi kasus dan sampel diambil secara random sebanyak 50 orang dari 850 orang karyawan PT. Mustika Ratu. PT. Nlustika Ratu merupakan perusahaan swasta nasional yang bergerak dalam bidang jamu dan kosmetika tradisional, dimiliki oleh Ibu BRA Mooryati Soediby, salah seorang keluarga Keraton Surakarta. Melalui analisis yang disarankan oleh Dr. Michael J. Marquardt, diketahui bahwa pada PT. Mustika Ratu tingkat penerapan subsistem pemberdayaan pembelajaran dan subsistem pemberdayaan pengetahuan, perusahaan ini menerapkan bagian-bagian tertentu saja dari seluruh strategi yang dianjurkan Marquardt, sedangkan tingkat penerapan subsistem pemberdayaan organisasi, pemberdayaan manusia dan pemberdayaan teknologi, perusahaan telah menerapkan sebagian besar. Jika dibandingkan dengan nilai rata-rata 500 organisasi di dunia yang menerapkan hal serupa menurut hasil analisis Marquardt, kecuali untuk pemberdayaan proses belajar, seluruh nilai/score rata-rata dan keempat subsistem lainnya memiliki nilai di atas rata-rata 500 organisasi di dunia